

## El dólar blue tocó un nuevo récord



El dólar blue sube \$3 y se llegó a vender al precio récord de \$360 en el mercado paralelo, con una brecha cambiaria muy cercana al 100%. Sobre el final de la jornada cambiaria, retrocedió a \$358, pero siguió marcando un récord.

La divisa informal acumula cuatro jornadas consecutivas en alza y la brecha con el dólar oficial mayorista se estira ahora al 99,2%. El blue había llegado al pico de \$360 durante la rueda anterior, pero luego moderó la suba y finalmente cerró a \$357.

Según los operadores del mercado, el alza tiene su causa en un reacomodamiento del precio frente a la inflación. En cuanto a los dólares financieros, el contado con liquidación opera en baja, a \$332,99, mientras que el Bolsa o MEP lo hace en suba, a \$325,42.

El dólar minorista cotiza a un promedio de \$188,20 en bancos y casas de cambio, el ahorro lo hace a \$309,79 y el turista a \$376,38. El Banco Central terminó la rueda anterior con compras por unos US\$ 12 millones en el mercado de cambios y alcanzó en enero un saldo a favor de US\$ 76,5 millones.